

Les agressions contre le Venezuela sont rejetées depuis l'Uruguay



Montevideo, 12 novembre, (RHC-PL).-Le réseau Contacto Sur, Contact Sud a exprimé sa solidarité envers le peuple et le gouvernement vénézuéliens et a rejeté les agressions constantes des États-Unis et l'oligarchie nationale et étrangère contre ce pays sud-américain.

Dans un document, les membres de cette organisation ont exprimé leur soutien envers les autorités vénézuéliennes, démocratiquement élues lors d'élections exemplaires et transparentes.



Radio Habana Cuba